

# El Santo Padre nombra a Mons. Alejandro Arellano Comisario Pontificio para Torreciudad

Comunicado de la prelatura del  
Opus Dei (9 de octubre de 2024).

09/10/2024

A fecha de hoy la Santa Sede ha  
anunciado el nombramiento del  
Mons. Alejandro Arellano —Decano  
de la Rota Romana— hecho por el  
Papa, como Comisario Pontificio para

abordar las cuestiones relacionadas con Torreciudad.

Las autoridades de la Prelatura estarán a total disposición de Mons. Arellano, colaborando en lo que sea necesario, con filial adhesión al Santo Padre.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/comunicado-torreciudad-santa-sede/> (09/02/2026)